

# LA INDEPENDENCIA

Diario científico-literario, católico y de noticias

México, Año VIII, Núm. 2,321

5 CENTIMOS

Oficinas: Beley, 2

5 CENTIMOS

Lunes, 19 de Abril de 1915

## Puntualizando

### La unión de los parraleros

La unión que la Cámara Agrícola de Méjico tiene en estudio es capaz de resolver el problema nmero en lo que afecta a la exportación de la uva, y hasta a la importación de la misma. Es probable que el problema de la uva y de sus derivados se abra a un nuevo horizonte en que se agite y se retorne la actividad de la uva, aun nos quedará por realizar una obra más importante, sin embargo, que el saneamiento de la exportación de la uva, me atrevería a decir que éste no puede hacerse sin aquella; tales han de ser las condiciones y dificultades con que han de contarse a su realización los que hacen el problema en los meses de Septiembre y Octubre. Esta obra tan importante, tan necesaria, tan urgente, que con tal nombre realiza la compra de la uva en germen y al precio que le concede el dinero anticipado. Es preciso haber como dicen los hacendistas, una conciencia de la deuda, hay que convertir la deuda exterior de la uva en deuda interior, y que hacer el anticipo con dinero que no sea menos del 60% y no obligue a pagar menos de determinado buque, aunque no se haya condiciones para transportar frutas en condiciones para pagar 6, 8, 10 a 12 miligramos más de lo justo por tonelada, y que deje las libras al martillo de los correos, etc., etc.

Para obtener ese dinero regenerador no hay más que tres modos: obtenerlo sin garantía, con la garantía de la uva, o con la garantía de la tierra. Del primer modo no hablamos porque, al no miente el calendario, el tiempo de los tonos ya pasó. Dinero con la garantía de la uva no son más que los corredores o sus afines mientras el valor de aquel fruto les asegura el reembolso con las creces a que haya lugar; por lo tanto, como en este año, la venta de la uva es problemática, no hay dinero para ellos. Si mañana surgiera a nuestra uva una competencia más o menos ruinosa, mañana o algún día tiene que luchar para abrirse paso en los mercados del mundo, el dinero no dejará, como ahora, huérfano y entregado a nuestra triste suerte. El natural que así sea; el dinero no tiene

entrañas, busca siempre su ganancia y donde no la hay, o corre grave riesgo de no encontrarla, no va; por eso no hay, hasta ahora, anticipos, por eso se reunieron hace poco en Londres los corredores ingleses y acordaron que en vista de las circunstancias no podían abrir la puerta de las libras por ahora. Este dinero que se entrega con la garantía de la uva es el principal causante de nuestras desdichas y sería absurdo encargarle nuestro recaudo, viviendo como vive a expensas de nuestra esclavitud. Pero aun así y todo, no parece por ninguna parte y por tanto, no nos queda otro medio que acudir a la garantía de las plantas y de la tierra en que arraigan para obtener dinero.

La garantía para obtener dinero puede ser individual o colectiva. La individual en nuestro caso es insuficiente y carece; inasistente porque de ordinario hay que dar en garantía inmuebles cuyo valor sea doble o triple de la cantidad prestada, corrándole así la puerta al pequeño propietario y al colono honrado, cuya formalidad, buena administración y conciencia resta tienen un valor que no se cotiza en el mercado de la garantía individual. Es cara la garantía individual porque hasta ahora, no existe ley alguna, al menos yo no la conozco, que exija al individuo del pago de los derechos de timbra y reales al constituir las garantías hipotecarias, que es a las que tenemos que acudir para el cultivo y exportación, porque las pignoraticas no resuelven nada en la casi totalidad de los casos por su insignificancia, pues apenas si proporcionan dinero para sacar al estómago de un apuro.

Hay, pues, que acudir a la garantía colectiva, tanto para salir del presente atolladero en que nos ha hundido la negativa de los corredores a dar anticipos, como para emprender la obra de regenerar el negocio nuevo y ponerlo en condiciones más razonables y equitativas y así poder aguantar mejor las rachas malas que en ninguna cosa de esta vida faltan. Si ahora tuviéramos la décima parte de lo que infortunadamente se nos ha arrebatado, no más que en estos últimos cinco años, miraríamos al porvenir con ojos menos trágicos y amedrentados.

A. RUIZ SAMOS.

## Los viajes ministeriales

### Don Quijote y Sancho Panza

#### Romanones «salvará» a España y Dato a Cataluña. Con los dos consejeros «han comido» más de mil personas.

#### POR TELEGRAMA Dato en Barcelona

Declaraciones.— Banquete y discursos. Visitas

Madrid, 18.—En las declaraciones hechas por el presidente del Consejo, señor Dato, éste prometió recoger todas las peticiones formuladas por los elementos catalanes, aun aquellas que afectan al indulto de los condenados por delitos políticos.

Ha declarado que siempre ha sido partidario de seguir una política benigna.

Dijo que está dispuesto a atender en cuanto sean compatibles con los intereses nacionales, las aspiraciones de Cataluña.

El señor Dato ha visitado los barrios de Barcelona y los talleres de la Hispano Suiza.

En las esquinas de algunas calles han aparecido carteles en los que se pide la concesión de las zonas neutras.

En el Mundial Palace ha tenido lugar hoy un banquete en su honor. Asistieron unos 500 comensales. En un discurso, el señor Junoy ofreció el voto.

El señor Dato agradeció el homenaje tributado en sentidas frases, ofreciendo en nombre del rey y del Gobierno, respectivamente, 3.000 pesetas para las obras de la quinta de la sociedad «Alianza».

Fue muy aplaudido.

Por la tarde ha visitado la Cámara de Comercio, el Fomento del trabajo y la Diputación provincial.

En todas partes ha recibido manifestaciones de respeto, siendo aclamado en muchas de ellas.

#### POR TELEGRAMA Romanones en Palma

Antes y después del discurso

Madrid, 18.—Comunican de Palma de Mallorca los detalles del banquete con que en la capital del archipiélago balear ha sido obsequiado el conde de Romanones.

El acto se ha efectuado en el teatro Principal y han asistido a él unos quinientos comensales.

En el escenario aparecían enlazadas las banderas española y mallorquina.

En el centro de ellas estaba colocado el retrato de don Alfonso.

El banquete dió comienzo a las dos de la tarde.

En él ha hecho importantes declaraciones el jefe del partido liberal.

En su discurso ocupóse de la cuestión marroquí, diciendo que nuestra intervención en África resultaría necesaria, no sólo a causa de la expansión territorial, sino por la necesidad de apoderarnos de las costas marroquíes para dominar el Mediterráneo.

Con respecto a la ocupación de Tánger dijo que ello constituye una aspiración nacional.

Aludiendo a la cuestión portuguesa, manifestó que se debe laborar por conseguir las relaciones de una amistad estrechísima con el estado hermano.

Dijo que el partido liberal realizará la obra de la prosperidad económica, de la independencia financiera y que antedará a la defensa nacional.

El expresidente del Consejo de ministros terminó un discurso, diciendo:—No sé cuando vendrá al poder el partido liberal.

Si el monarca lo llama, no reunirá las responsabilidades del gobierno.

Hago un llamamiento general para gobernar provechosamente a todos los elementos que lo formaron y también a cuantos le son afines.

Tengo el presentimiento de que las circunstancias impondrán la unión con nosotros de las fuerzas dirigidas por el verbo elocuente que, separadas del republicanismo, marchan camino de la monarquía.

## La guerra europea

### Incidente entre austriacos e italianos

#### Los ingleses bombardean los Dardanelos y destruyen un torpedero turco

Por telegrama y teléfono

#### El vapor «Daily»

Detenido en las costas inglesas

Madrid, 18.—El ministro de Estado, señor marqués de Lema, ha recibido hoy en telegrama del embajador de España en Londres, relacionado con el vapor «Daily», que salió de Levante con cargamento de frutas.

En dicho telegrama se comunica que el referido vapor fue detenido en las costas inglesas, debido a la estrecha vigilancia que en ellas se observa; pero que después ha sido autorizada la continuación de su viaje.

#### A las tres de la tarde

El parte francés

Madrid, 18.—El comunicado oficial francés que se facilita a las tres de la tarde, dice así:

Hemos rechazado un violento ataque alemán, en el que han sido bombardeadas nuestras posiciones del noroeste de Orbay.

El enemigo dejó frente a nuestras trincheras gran número de muertos.

#### Lucha en los aires

Avión alemán derribado

Madrid, 18.—Comunican de París que según noticias allí recibidas, cerca de Brulers han tenido un encuentro un avión belga y otro germano.

A consecuencia de la lucha entablada entre ambos, fué derribado el avión alemán.

#### Torpedero turco destruido

La tripulación fué apresada

Madrid, 18.—Despachados de Lon-

dres participan que en las primeras horas de la mañana de ayer, un torpedero turco lanzó tres torpedos contra el transporte «Manitou», sin resultado.

La escuadra inglesa persiguió al torpedero, logrando darle alcance al querer refugiarse en labahía de Kama luti.

Fuó destruido por los disparos ingleses y siendo después apresada su tripulación.

#### De la Haya

Noticia desmentida

Madrid, 18.—Telegramas de París dicen que en la Haya se desmentió la noticia de haberse protestado contra el Gobierno de Berlín por la destrucción de Kavjik.

#### El «paso» de los Dardanelos

Un acorazado inglés

Madrid, 18.—En París dicen sabese en Londres, que un acorazado inglés penetró en los Dardanelos, y que bombardeó Bshar.

#### Los austriacos y los italianos

Incidentes graves

Madrid, 18.—Despachos de Milán anuncian que se han producido graves sucesos incidentes en la frontera austro-italiana.

Los austriacos penetraron en territorio italiano y atacaron al regimiento Beroaglieri.

Los italianos rechazaron la agresión, persiguiéndoles y penetrando en una extensión de doscientos metros en territorio austriaco.

## Intereses de Almería

### Definición de nuestra plaza

### Apertura de nuevos mercados

Nuestro amadísimo Prelado ha recibido un atento B. L. M. del senador por esta provincia y subsecretario de ministerio de Gracia y Justicia, señor marqués de Grijalbe, con el que también dicho señor una carta al ministro de la Guerra referente al envío de un batallón a esta ciudad.

La carta está concebida en los siguientes términos:

Almería 15 abril de 1915.

Excmo. señor marqués de Grijalbe. Mi querido amigo: Con mucho gusto tendré presente su gran interés en que se destine a la ciudad de Almería un batallón de las fuerzas que se encuentran en Africa, y celebraré que a la ocasión, pueda satisfacer sus deseos.

Me reitero suyo afmo. a. s. q. e. e. = El conde del Serrallo.

## Un herido

En la carretera de Granada, junto al Cementerio, ocurrió sacche una bronca.

De ella resultó herido el joven de 20 años, José Martínez Gázquez, de oficio espartero.

Presentóse en la casa municipal de socorro, donde se le aplicó una herida incisa de tres centímetros en el muslo derecho, que fué calificada de pronóstico reservado.

El lesionado pasó al Hospital y manifestó que fué herido por un tal José Rubira, compañero de oficio, al intervenir en una reyerta que sostenía.

Del suceso se dió cuenta a la policía, no pudiendo ser detenido el agresor.

Parece que los móviles de lo ocurrido fueron las copas, de las que tanto se abusó los domingos.

## Vida local

Ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño la esposa del rico comerciante de Rágol y apreciable amigo nuestro, don José Salvador Salas.

Sea enhorabuena.

Ha marchado a Castro para reponer su salud, el presbítero don Antonio Fuentes.

Hoy marchará a las Palmas (Canarias) el propietario don Cecilio Rodríguez Dionis.

Para Granada salieron ayer el ingeniero don José Molero Levenfeld y el ayudante don José Quiñones.

Ha marchado a Madrid el vizconde de Casa Figueras.

Ayer marchó a Granada el coronel primer jefe de la Comisión mixta de reclutamiento, don Víctor Argüelles.

Ha marchado a Purchena el abogado don Joaquín López Pérez.

El diputado provincial don Laureano Godoy Jorja ha regresado a Berja.

## Explosión en una mina

En Langreo

Madrid, 18.—Comunican de Oviedo que en una mina de carbón que se trabaja en el p. de Langreo, se ha producido una tremenda explosión de gas grisú.

La gran explosión, consecuencia de ella ha resultado muerto uno de los obreros.

## Los mauristas

Fiesta patriótica

Madrid, 18.—La asociación maurista de este corte prepara una fiesta patriótica.

Esta tendrá lugar el día dos de Mayo, en el teatro de la Zarzuela de esta corte.

Habrán discursos y se leerá el episodio de Galdos sobre a esta día glorioso.

Después tendrá lugar una manifestación y se depositarán coronas en el monumento del Paseo del Prado.

Desgracia en el mar

## Marinero desaparecido

Ayer mañana fondeó en este puerto el brickbarca italiano «Wallace-ton», procedente de Port Arthur (Estados Unidos).

A poca de fondear, presentóse el capitán del buque en la estación sanitaria, donde hizo presente que el día 12 del actual, navegando a unas tres millas de Roquetas, el fuerte oleaje arrebató de cubierta a uno de los marineros.

El marinero, que fué de todo punto imposible encontrar, a pesar de los trabajos que se realizaron, llamábase Brucalle Vincenzo y era natural de Génova.

Supónese que el desgraciado pereciera ahogado, puesto que nada se ha sabido de él.

Las autoridades de Marina han empezado a instruir las diligencias oportunas.

## El teatro de la Comedia incendiado

Detalles

Madrid, 18.—Esta mañana, a las cinco y quince, se declaró un violento incendio en el teatro de la calle del Príncipe, de este corte.

La causa del siniestro ha sido una avería en la instalación eléctrica.

La alarma que se produjo fué enorme.

Momentos después de iniciarse el incendio, desalojose completamente el edificio, como también los colindantes.

Todos los vecinos, entre los que se contaban varios niños, abandonaron sus viviendas.

Al lugar del siniestro acudió el cuerpo de bomberos; mas, fué tan grande el incremento que adquirió el in-

## Un decreto de Su Santidad

Su Santidad el Papa Benedicto XV movido del piadoso deseo de aumentar cada vez más la devoción a la Virgen Santísima, a la cual está consagrado el mes de Mayo, y animado por la con soladora esperanza de que mediante la intercesión de la Madre de Dios, la cual entre sus demás títulos ostenta asimismo el nobilísimo de «Reina de la Paz», pueda conseguirse cuanto antes el fin de la presente guerra luctuosísima, ha establecido que en todo el mundo católico se recite diariamente, durante las funciones sagradas del mes de María, la oración de la paz, compuesta por Su Santidad; a la cual oración el Santo Padre se ha dignado conceder trescientos días de indulgencia, que podrán ganarse «semei in die» (una vez al día) y la indulgencia Plenaria que podrá ganarse en la forma acostumbrada por los fieles que hayan tomado parte al menos veinte días en la recitación de dicha plegaria.

Del Vaticano, 9 de Abril de 1915.—Pedro Card. Gasparri, secretario de Estado de Su Santidad.

(De «L'Observatore Romano».)

## Hambre y nieve

## Nevando en María

El alcalde de María, desde Vélez Rubio, ha telegrafado al gobernador civil, comunicándole que en aquel pueblo está nevando de un modo muy copioso, hasta el punto de que la nieve alcanza más de un metro de altura.

Al mismo tiempo dice que el temporal continúa y que la situación de los obreros es muy angustiosa.

Para socorrerlos se han reunido la Junta de socorros y los particulares, repartiendo numerosas raciones entre los indigentes.

La situación se hará insostenible si no se acude con socorros urgentes.

Los braceros, en numerosos grupos, pululan por el pueblo, pidiendo amparo y protección.

Dice el alcalde que la calamidad reinante en aquel pueblo jamás fué conocida y pide en nombre del vecindario que el señor Carballido intente del ministro de la Gobernación envíe auxilio.

El gobernador civil ha trasladado el despacho a que aludimos al ministro y esperamos que serán atendidos los clamores del vecindario de María.

## UNA VELADA

## EN LAS CATEQUISTAS

Hermoso, alegre y altamente simpático fué el acto realizado anoche en el salón para obreros de la residencia de las Damas Catequistas.

Allí había poesía, arte y amor, y como embelleciendo y cristalizándose los encantos de la niñez, los ángeles auxiliares de las Catequistas, institución constituida por señoras de la aristocracia almeriense, cuyo fin es subir hasta el trono del Altísimo, con sus cánticos y limpias oraciones, para hacer llover sobre el obrero las gracias necesarias para su salud temporal y eterna, nos entretuvieron largo rato, y festejaron ampliamente a la superiora de esta residencia, cuya onomástica fiesta celebrábase.

Y después de una admirable ejecución a piano por las niñas Pastor, con justicia apañadas, apareció en escena el bonito ensayo titulado «La muñeca interpretado con gracia y naturalidad por la niña Adela Pérez, que mereció las palmas de la concurrencia.

Bien por mal ocupaba el número segundo del programa, cuadro pintado de encantos bíblicos, en que se representaba las danzas y admirable caridad del divino Mesías, y en el que intervinieron señoras y niñas, y en las preciosas niñas Adelaida Pérez y C. Inchausti, que merecieron afectuosos aplausos.

Después se representó «El festamento», gracioso sainete rebusante de ingenio y chistes por las niñas Sofía García, Isabel Pastor, María Blanco y Pepita Granados, que por lo original en la interpretación mereció con sus compañeras, una justa ovación.

El número cuarto del programa «Pleito y

## En la Academia de la Historia

Fecha conmemorativa.—Reparto de premios

Madrid, 18.—Esta tarde se ha efectuado el solemne acto de la conmemoración del 177 aniversario de la fundación de la Academia de la Historia.

Asistieron gran número de personalidades y un público selectísimo.

En dicho acto se distribuyeron los premios a la Virtud y al Talento anunciados por dicha Academia.

El primero le ha sido otorgado a una enfermera del hospital.

El segundo ha correspondido al sabio catedrático de la Universidad central, don Antonio Ballesteros.

Con este motivo ha recibido gran número de felicitaciones.

La fiesta, altamente simpática, ha resultado lucidísima.

## Para Garrucha

## El puerto económico

El ministro de Fomento, señor Ugarite, ha escrito una carta al gobernador civil de Almería, en la que le dice lo que sigue:

«En vista del gran interés que me tiene signifiendo por el estudio del puerto económico de Garrucha, me complazco en comunicarle que he firmado las órdenes oportunas, aprobando el referido estudio».

Nos place la noticia del ministro y felicitamos por ello al pueblo de Garrucha.

## Doctor Abellán

Consulta especial de portos, en enfermedades de la matriz y cirugía general

Rayos X.—Electroterapia

Haras de consulta de 2 a 5

Plaza de San Sebastián núm. 6.—Almería

NOTICIAS GENERALES

Fiestas en Abia

Desde los días 19, 20 y 21 del actual se celebrarán fiestas religiosas y populares en Abia para conmemorar las festividades de los santos mártires Apolito, Isacio y Crato.

Al pueblo venden en abundancia a precios muy baratos los frutos de la tierra. El gobernador civil ha ordenado que se concentre en Abia fuerza de la Benemérita para garantizar el orden durante los días de fiestas.

Registro civil

En el Registro civil se hicieron ayer las siguientes inscripciones: Nacimientos.—Miguel Modesto Guerra, Juan Martínez Alarcón, y Antonio y Juan Sánchez (gemelos). Defunciones.—Francisco Cirio García, Juan Manuel Javier Moya, y Gerardo Galardo Martínez. Casamientos.—Miguel Salvador Egza con María Morillo Rgza.

Tienda Abia

Durante el día 17 se distribuyeron en la tienda Abia 988 raciones. Las conferencias de San Vicente de Paul dieron 88 kilos de pan y 1 cocido.

Ojo con los gatos!

Ahora que la peste parece que han dejado de morir con la frecuencia que se venían haciendo, gracias a los efectos de la vacuna, ha tomado en torno a los gatos, que en caso de dar dentelladas quisen competir con el humano más olsecto. Ayer fueron víctimas de las coarillas!

línea, Condorera Rabla Licto y Carmen Barrios Barrios. Ambas necesitaron los auxilios de la casa municipal de socorro. ¡Cuidado con los gatos!

Ministerio de Fomento

La Gaceta de ayer publica lo que sigue: Real orden disponiendo se convoque a oposiciones entre los peritos agrícolas que posean título oficial para la provisión de nueve vacantes de ayudantes cuartos del Servicio agrónómico.

Otra aprobando el estado esquemático que se publica, y ordenando que en el Centro de Expansión Comercial de la Dirección general de Comercio, Industria y Trabajo con personal de la plantilla del mismo, se organice un Negociado para estudios a ranciales.

Otra disponiendo que a los quince días de publicada esta disposición en la Gaceta de Madrid entren en vigor los preceptos del Real decreto de 2 de Agosto de 1914, que regula la emigración de Gibraltar.

Reunión

Ayer tarde reunió la sociedad de dependientes de comercio de esta capital, tomando entre otros acuerdos, el de adherirse a la manifestación organizada por la prensa local.

Viajante

Se encuentra en esta nuestra particular amigo el viajante de los grandes almacenes el siglo de Barcelona don José Mota con el que se le mostrará para la próxima temporada.

Analógico Odontológico Aliño

Lo mejor y más económico para curar el dolor de muelas. No irrita y deja en la boca una sensación de frescura agradable. Subito en real. Pídesen en farmacias droguerías.

Traslado

Nuestro querido amigo don José Baillo,

ha trasladado su despacho de la calle de Reyes católicos 1, duplicado, a la calle Real número 8.

Se alquila

Una casa conocida por Buena Vista, en el pueblo de Huelva, y otra en Almería inmediata a la estación del Ferrocarril y junto al mar.

Informarán, despacho de don Sixto Espinosa, Sebastián Pérez 6.—Almería.

Pisos y cochera

Se alquilan preciosos y cómodo piso, calle transversal a la de Zaira, 6, bajo y principal, y una magnífica cochera, con espacio a las habitaciones hipotecadas para vivienda del cochera en la calle González Garbín (en las Tablas) número 2.

También se alquila una casa de planta baja muy amplia y con grandes comodidades de calle de Talía número 20. Informarán: Pizsa de Urrutia, 3.

Traslado

Se ha trasladado al Boulevard número 56, el Dr. Noguera.

Una recomendación

Participamos a nuestros lectores que el Laboratorio Aliño, de Valencia, ha puesto a la venta en las farmacias y droguerías de toda España, unos frascos pequeños de Fosforito Kola, al precio de 275 pesetas, a parte del grande a 5 pesetas.

Esta reducción en los frascos ha sido en obsequio de la clase necesitada, que se vea privada a no usar de tan excelente medicación por falta de recursos.

Para Correos y Telégrafos

Preparación pronta para ambas carreras. Precios módicos. Razón: Don Enrique Martín Amat en las oficinas de correos de esta capital.

Obras de utilidad. Obras de la insignie escritora doña Isabel Oche y Martínez que se venden en esta Administración.

Los siete pecados capitales, novela, 1'00; Romancero de don Pedro I de Castilla, 1'50; Dolores de la Santísima Virgen, poema premiado por la academia bibliográfica-mariana de Lérida, 1'00; Ejercicios piadosos de las Jornadas de la Santísima Virgen, 0'50; Estrella del Mar, Historia de la Santísima Virgen, 1'00; La caridad premiada, 1'00. Teatro infantil.—Magdalena, drama en un acto. La vuelta de Tofes, cuadro bíblico en un acto. (Comedias y sainetes). La lucha de la vida, Rubí, Violeta, La adoración de los Reyes, Madre y Madrastra y La tía Leocadia, a 50 céntimos cada una.

Nuestro regalo

Pueden pasar por esta administración, de 2 y media a 5, a recoger los retratos que les corresponde a los recibos números 14, 25, 38, 46, 52, 53, 51, 78, 79, 83.

MOVIMIENTO MARITIMO

Buques admitidos

Vapor «Naroda», de Málaga, con explosivos. —Idem «Cabo Ross», con carga general. —Idem «Correrá», de Speri, en lastre. —Pañ barco italiano «Velasco», de Port Arthur, con madera.

Buques despachados

Vapor «Naroda», para Garchuca con su carga. —«Cabo Ross», para Cartagena, con carga y pasajeros.

Boletín religioso

Santos de hoy, lunes.—San Hermógenes, mártir.

Santos de mañana, martes.—Santa Inés del Monte Palentino, y San Marcelino. Ejercicios espirituales.—Santos Ejercicios de San Ignacio de Loyola para señores, bajo la dirección del R. P. José Manuel Alcaro, S. J., en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús.

Terminarán el 25, con la Compañía general, a las ocho y media. Plan de los ejercicios: Mañana.—Nueve y media, Santa Misa; 10, Meditación «Salvadora Virgen María»; día y media, Pláticas. Porción; 10, Breviario.

Tarde.—Tres y media, Lectura.—Meditación; 4, Exámen práctico. Catequesis. Noche.—8, Santo Rosario.—Meditación. Se invita a las Congregaciones de las Hijas de María, Apostólicas, Buena Muerte, Propagación de la Fe, Auxiliadora de enfermos, las Marías.

Novena a San José.—Con la solemnidad de años anteriores se celebrará la Asociación Josefina, establecida en la iglesia de Santo Domingo.

Todos los días, a las 8 de la mañana, Misa cantada en el Altar Portátil del Santo y comunión. Por la tarde, a 7 menos cuarto en punto, Exposición de S. D. M., Rosario, Dolores y Gozos con orquesta, cantándose los cánticos del Maestro Montero, Sermón, Salve, Reserva e Himno Eucarístico.

El último día de la Misa solemne, que comenzará a las 8, será con orquesta, cantándose partituras de los Maestros Santonja y Ubeda.

Predicarán los días primero, cuarto y octavo, el R. P. José María Polo, y los demás de la novena el R. P. Tomás Alonso. El excelentísimo e ilustrísimo señor Obis-

po se h a quedado con el 50 de las raciones por asistir a cada uno de los religiosos.

Parroquia de San Pedro Apóstol.—Continúan los piadosos ejercicios de la novena de San Antonio, en San Pedro Apóstol de S. D. M.

Catequesis Todos los domingos y días de fiesta se terminará la Misa de niños a las 12 continuará por el señor cura párroco plática doctrinal para adultos.

Libras esterlinas

Se cotizan por los Bancos de Bilbao y Ricardo GARCERAN & CA. PRINCIPALES

Doctor Noguera

Especialista en Partos, Obstetricia general, Electroterapia. Consulta: de 1 a 4. BOULEVARD 56.—ALMERIA

Doctor Manuel Martín

Oculista del Hospital Provincial. Especialista en enfermedades de los ojos de las Facultades de Medicina de París y Madrid. Miembro de las Sociedades Oftalmológicas de París e Hispano americana. CONSULTA: De 8 a 10 mañana y de 12 a 4 tarde. 3 Puerta de Purchena, Almería.

IMAGENES Y ALTARES. Para adquirirlos antes que de ninguna otra casa consultar los acreditados talleres de José Navas. premiado con las más altas recompensas en varias exposiciones. Sobre pedidos remitir gratis cuantos datos soliciten. Imagen especial para la Entronización del Corazón de Jesús en el hogar. Ancha de Santo Domingo, 1.—GRANADA. Informará en Almería, con Ilustre Cere, Puerta de Purchena.

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA. PRÉSTAMOS AL 4'50 POR 100 ANUAL. Agentes: SALVADOR ROMERO Y HERMANO. Paseo del Príncipe, 10.

Compra de toda clase de Monedas de Oro y Billetes Extranjeros. Salvador Romero y Hermano. 10, Paseo del Príncipe, 10.

Fosfo-fito-kola ALIÑO. Novísima medicación fosforada. Recomendada por todas las eminencias médicas. Fósforo orgánico de las semillas de los cereales y Nuez de kola granulados. Poderoso tónico reconstituyente, antineurasténico y regulador de las funciones del corazón. De grandes resultados en la anemia, tuberculosis, escrofulismo, raquitismo, inapetencia y en las convalecencias. De venta: En las principales farmacias y droguerías de España.—Al por mayor, Farmacia de la viuda del Dr. Aliño, plaza del Mercado núm. 52, VALENCIA. Frasco grande, 5 pesetas. Frasco pequeño, 2'75 pesetas.

Consulta de enfermedades de los ojos. Doctor D. Rafael Aráez. Médico del Hospital provincial, ex interno de los Hospitales de la Santa Cruz y de la Princesa. Conoce de ocho a diez y de diez a once. Consulta para los pobres, todos los días de ocho a diez. Heredia, 28, esquina a la calle Real.

Nefrina SALVADOR. Insustituible en los albuminúricos y en los neuríticos. Deposición de la albumina en las orinas. Muy recomendada por la clase médica. Depósito: Farmacia de D. Gerardo Romero Sáez. Plaza de Santo Domingo.

Para nuestros lectores. Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres a fotográficos J. Luque de Madrid y que vamos a ofrecer a todos nuestros lectores. El señor Luque correspondiendo a los numerosos favorecedores de ampliaciones de regalo que desean un tamaño mayor pero sin merco, nos ha remitido algunos ejemplares de la ampliación de referencia que es de 30 por 40 cm sobre cartulina «Bristol» de 50 por 65 cm con el membrete de la casa J. Luque timbrado en oro. La presentación es elegante y el trabajo de tiraje y retoque impecable. Todo el que desee puede visitar nuestra administración adonde tenemos expuestos los modelos. Este nuevo modelo será entregado solamente por el importe del retoque y gastos de envío que ascienden a la insignificante cantidad de pesetas 3'95. Es decir que por diez cupones y 3'95 se puede adquirir una de las ampliaciones con marco o la que anteriormente se detalla que va sin él. Esperamos obtener un gran número de encargos y advertimos que esta ampliación aumentará considerablemente el ya grande crédito de los talleres J. Luque de Madrid. El mejor procedimiento que pueden adoptar los comerciantes para vender sus géneros, es el anunciarlos en LA INDEPENDENCIA.

Estación de los Caminos de Hierro del Sur de España en Almería. Horas de salida de trenes. Mixto a Morada y Baza, 4'50; correo general, 11'40; corto a Santa Fe, 17'00. Horas de llegada de trenes. Mixto de Granada, 12'05; correo general, 16'45; corto de Santa Fe, 9'00. Horas de oficinas. Despacho de bultos de gran velocidad, 7 mañana a 20 noche; despacho de bultos de pequeña velocidad, 7 mañana a 17 de la tarde. Oficinas de Almacenes, Material y tracción, Vía y obras y Agencia comercial, de 9 a 13 de la mañana. Intervención del Estado, de 10 a 12 de la mañana.

Vapores correos españoles. Línea de Filipinas, Equinador y C.—CADIZ. Servicio fijo y rápido con dos salidas mensuales. El nuevo veloz vapor correo, de 18.500 toneladas y dos máquinas y doble hélice, avistado por telégrafo y de todos los puertos de ultramar. Príncipe de Asturias. Saldrá del puerto de Almería el día 10 Abril de 1915, a las ocho de la mañana, para Málaga, Cádiz, Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires, Travesía de América. Buena Aires, 15 días. Primer vapor de la marina mercante española por su grandiosidad, comodidad y excelente servicio para el pasajero. Saldrá el día 10 de cada mes de cada dos días antes de la salida de cada buque, si antes no se anunciara que para este período se suspenda. Tarifas: Los niños de dos años, uno gratis; de dos años a diez pagarán medio pasaje, y de más de diez años, pasaje entero. Informará su Consignatario LUIS GAY PADILLA, Puerta de Purchena, 4.—ALMERIA.

Wotan. SIEMENS SCHUCKERT.-INDUSTRIA ELECTRICA (S. A.) Barcelona, Bilbao, Gijón, Madrid, Sevilla, Valencia.